
ASSEMBLEE GENERALE du 28 mars 2015 

RAPPORT MORAL, MICHEL PARENT PRESIDENT  

D’abord je souhaite rendre hommage à un membre qui nous a quitté, Maurice Royer, connu 
de beaucoup pour sa verve et son dynamisme. Nous adressons à ses proches nos plus 
sincères condoléances. Une pensée aussi pour Georges Desjardins actuellement hospitalisé, 
nous souhaitons le revoir parmi nous au plus vite. 

1) Bilan sur le nombre d’adhérents :  

Notre Club compte 451 licencies en 2014 contre 453 un an plus tôt. Nos effectifs se sont 
donc à peu près stabilisés, malgré 3 années difficiles nos adhérents sont restés, dans leur 
grande majorité, fidèles à leur club.  

L’école de tennis atteint des records avec 226 enfants inscrits en 2014 (et 240 en 2015). 
Nous sommes pratiquement à saturation, nos enseignants sont à féliciter. 

Bien qu’étant un des plus scores atteint par le club depuis son origine, cette situation ne 
peut être considérée comme totalement satisfaisante, il y a en effet beaucoup d’enfants et 
pas assez d’adultes notamment femmes, le recrutement de nouveaux adhérents dans cette 
catégorie reste une priorité́ pour garantir notre solidité́ financière.   

		 Année	Sportive	2013	 2014	 	
2015		

		 Femmes	 Hommes	 Total	 Femmes	 Hommes	 Total	 Femmes	 Hommes	 Total	
≤7	ans		 10	 26	 36	 9	 33	 42	 9	 44	 53	
8	ans	 9	 14	 23	 4	 9	 13	 6	 11	 17	
9	ans	 1	 13	 14	 5	 16	 21	 7	 8	 15	
10	ans	 9	 19	 28	 5	 16	 21	 8	 15	 23	
11	ans	 4	 7	 11	 17	 23	 40	 8	 20	 28	
12	ans	 4	 11	 15	 4	 10	 14	 13	 16	 29	
13/14		 8	 30	 38	 8	 18	 36	 12	 23	 35	
15/16		 7	 15	 22	 3	 16	 19	 5	 19	 24	
17/18		 5	 26	 31	 4	 16	 20	 5	 11	 16	
Jeunes	 57	 161	 218	 59	 167	 226	 73	 167	 240	
Senior	 16	 53	 69	 17	 45	 62	 13	 39	 52	
35	 21	 43	 64	 8	 16	 24	 3	 12	 15	
40	 0	 0	 0	 6	 33	 39	 5	 21	 26	
45	 15	 42	 57	 5	 21	 26	 4	 18	 22	
50	 0	 0	 0	 5	 17	 22	 8	 12	 21	
55	 5	 18	 23	 2	 11	 13	 2	 13	 15	
60	 0	 0	 0	 3	 12	 15	 5	 11	 16	
≥65	 1	 21	 22	 2	 22	 24	 2	 22	 24	

Adultes	 58	 177	 235	 48	 177	 225	 42	 148	 191	
Total	 115	 338	 453	 107	 344	 451	 115	 315	 431	

Je pense que c’est avant tout par l’évolution de nos infrastructures, l’animation de la vie de 
club, et la mise en place de nouveaux cours adultes que nous réussirons à augmenter nos 
effectifs séniors.  



2 )Bilan sur l’état des structures sportives :  

En 2014 nous avons enfin pu profiter à plein de nos installations couvertes, notre année fut 
enfin « normale ».  Tout à fait à l’écoute de nos problématiques, M. le Maire et son équipe 
ont pris en main la totalité  du procès nous opposant à la Sofricel qui, et c’est le moins que 
l’on puisse dire, n’a pas réalisé ce à quoi elle s’était engagé en ne respectant pas les normes 
de constructions fédérales. 

Un rapport de la FFT atteste de ces erreurs et sert de base argumentaire pour l’avocat qui 
nous représente (conjointement avec la mairie), rapport consolidé par l’incident récent de la 
bulle et la déchirure qui s’est produite sur la partie à notre charge qui a été livrée trop 
courte. Une expertise des tribunaux doit avoir lieu début avril.  

M le Maire m’a aussi informé de son intention de doter le tennis thiaisien, et notre club en 
particulier, de structures couvertes supplémentaires en dur, le lieu de l’installation et le 
planning n’ont pas encore été arrêtés.  

Néanmoins, tout est loin d’être parfait et nous avons conscience que le programme 
d’évolution et de rénovation de nos infrastructures doit être poursuivi, à la fois pour le 
plaisir et le confort de nos adhérents, mais aussi pour pouvoir accueillir la population 
nouvelle qui va s’installer dans quelques années en face du club, plus de 700 logements pour 
ce que l’on en sait.  

3) Animations  du Club :  

Comme lors des trois saisons sportives précédentes, l’amélioration de la vie au Club et des 
services proposes sont restés une priorité́ de l’équipe du comité de direction.  

La convivialité : de l’avis de tous les compétiteurs nous savons recevoir, que se soit en match 
d’équipes ou en tournoi. Poursuivons donc dans cette voie, je sais que les capitaines 
d’équipes  (surtout séniors plus) sont attachés à cela et je les en remercie. 

La communication : grâce au site internet et aux emails envoyés régulièrement aux 
adhérents par Adoc, nous avons désormais des outils de communication performants qui 
nous permette d’être au plus près de nos adhérents. 

Les rassemblements festifs:  la fête du Club, les fêtes des jeunes en juin, à Noël et la 
chandeleur (merci Noëlle), le bal de l’OMS en décembre où nous étions près de cinquante, 
mais aussi lors des  évènements sportifs temps forts de l’année: le championnat de France 
par équipes, les finales  des tournois organisés par le club (2 tournois vétérans, un tournoi 
jeune en juin et bien sur le tournoi CNGT de septembre), les championnats de ligue jeunes. 
Autant d’occasions de voir nos membres, d’échanger avec eux et de nous amuser ensemble. 

5) Bilan relatif à l’encadrement et à l’équipe enseignante :  

D’abord un grand merci à toute l’équipe dirigée par Driss, secondé de belle façon par 
Clarence et Marc, pour le sérieux de leur travail attesté par la progression déjà mentionnée 
de notre école. 



Pour rappel nous avons 2 DE à temps plein (Driss Guerrouj et Clarence Lamasine), un à 
temps partiel (Marc Menant). Leur contrat ont été revu cette année pour être davantage en 
conformité avec ce qu’ils font, ils sont en cours de signatures. 

Des amt (assistants moniteurs de tennis) : Florian Diaz, Camille Da Costa, Iris Manrique 
(actuellement en formation DE), Sylvie Toulouze et nouvellement nommé, Alexandre 
Martins. Et bien sur Antoine qui gère aussi les raquettes FFT . 

En ce qui concerne le gardiennage, après le départ de Ali Taleb (en cdd jusqu’en avril 2014) 
nous avons embauché Laurent Jumeau pour un an (contrat aidé jusqu’au 17 mai 2015) et 
Fatima Saih ( contrat d’avenir) pour 3 ans renouvelables chaque année. 

Je rajouterais à cela l’arbitrage qui s’est étoffé cette année par l’arrivée de nouveaux A1 : 

Véronique Sévère, Camille et Caroline Da Costa, César Gonzales, Florian Diaz, Delannay, Tran 
Natham, Axel, Yliess Guerrouj,  

Il reste à trouver des personnes intéressées par le juge arbitrage (par équipes se sont les JAE, 
et en  individuels se sont les JAT).  

Nos JAT se sentent un peu seuls (Philippe PINAULT part en province et ne fera plus partie de 
notre effectif , Emile BENNAROCH et Michel Faccenda  mènent parfaitement nos tournois 
mais il faut songer qu’un jour ou l’autre ils arrêteront et nous devons prévoir leur 
remplacement. Et actuellement, après le départ de Philippe, personne n’est là pour assurer 
le juge arbitrage des tournois jeunes et du tournoi interne. 

5) Bilan sportif : 
Résultats sportifs saison 2013/14 :  

Bilan individuels : 

Notre fierté c’est bien sur la 210ème place mondiale de Tristan Lamasine le frère de 
Clarence. Nous le suivons de très près, c’est un pur produit du centre de formation. 
Mandresy RAKOTOMALALA  1345ème ATP actuellement membre de l’équipe 1 et pris 
en charge à l’Insep et bien sur Kélia LE BIHAN  sélectionnée récente en équipe de 
France junior lors de la winter cup. 
Et pour la relève on trouve Clément KUBIAK et Nicolas TREBUCHET les meilleurs 10 
ans de la ligue. Mathis NGUY meilleur 2008 de la ligue et Noémie BARBOT meilleure 
2008 chez les filles. 
Pas de soucis donc pour l’avenir 

Bilan par équipes : 

Dames : l’équipe 1 est passée à deux pas de la montée en N4, gageons que cette année avec 
les progrès de Kélia désormais classée 0 et l’apport de Leatitia Lindjeck à 3/6 et surtout de 
Cristina Adamescu n°59 nous devrions enfin franchir ce cap. 



Hommes : L’équipe s’est maintenue en N2 après un match au couteau à Toulon. Sous la 
direction de Jocelyn Barbot et Clarence Lamasine et malgré le départ de Ouassel Hared après 
25 ans de loyauté au club, nous allons tenter de nous maintenir à ce niveau. Ce ne sera pas 
chose facile. 

Le programme 2015 : 2 mai à Toulouse, 9 mai au club contre Marseille, 16 mai à Vanves, 30 
mai au club contre Grenoble et 6 juin à Thionville. 

En équipes jeunes : nous sommes champions du Val de Marne des 9 ans (Clément et 
Nicolas), finalistes 10 ans (Adam et Adel Guerrouj), Yliess Guerrouj et Miantsa Rakotomalala 
vainqueurs en 13-14 ans.  

Vétérans : 3 équipes engagées cet hiver avec des résultats moyens mais les poules étaient 
fortes. Ceci dit il y a eu un excellent état d’esprit et de la convivialité au moins on ne s’ennuie 
pas. 

Tournois : 

Le tournoi CNGT de septembre avec plus de 300 participants reste notre tournoi phare, 
probablement le plus important du Val de Marne. La participation du Conseil Général, de la 
ligue du Val de Marne et de la mairie en font un événement  majeur. 

Les tournois vétérans de février et de juillet ont aussi un beau succès avec 100 à 150 
participants chacun. 

Le tournoi jeune de juin fera en pause en 2015, Philippe parti il faut un nouveau JA. Nous 
avons organisé à la toussaint un tournoi national des 9 ans garçons cette expérience 
nouvelle sera renouvelée en 2016 dans la catégorie 10 ans. 
Le tournoi interne organisé par Clarence a aussi un certain succès, les participants ont l’air 
satisfait de la formule qui permet aux membres du club de mieux se connaître. 

Une idée fait son chemin : un tournoi ATP à Thiais. Ce n’est pour l’instant qu’au stade de la 
réflexion, le départ de Philippe PINAULT particulièrement attaché à ce projet freine cette 
réflexion. 

PERSPECTIVES D’ACTIVITES DE L’ASSOCIATION SUR LA SAISON 2014/2015  

Deux pistes à creuser:  

1) L’élaboration d’un « projet club » chargé de définir la politique à suivre pour les 
futurs dirigeants du TCTBE. 

2) une réflexion conjointe avec le TC THIAIS sur le futur du tennis dans notre ville. 

 

Michel Parent Président  


